

# 24Jam

## Jalin Silaturahmi Dengan Insan Media, Korem 162/WB Gelar Olahraga Bersama dan Coffee Morning

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Aug 13, 2024 - 08:49



*Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han.,*

Mataram NTB - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan awak media Korem 162/WB menggelar Olahraga bersama dan Coffee Morning dengan

anggota Korem 162/WB yang berlangsung di Tribun Lapangan Gatot Subroto Makorem 162/WB, Selasa (13/08/2024).

Tampak terlihat Danrem 162/WB, Dandim 1606/Mataram, Segenap Pejabat utama Korem 162/WB serta Awak Media Mitra Penrem 162/WB melakukan senam jasmani bersama yang dilanjutkan dengan Coffee Morning.

Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., dalam arahannya mengajak Mitra Media Penrem 162/WB membantu pemerintah Provinsi NTB untuk menyiarkan informasi positif, informasi yang bersifat edukasi serta menghindari segala bentuk pemberitaan yang provokatif.

Dikatakannya, Salah satu tugas dari 14 tugas pokok TNI adalah membantu kepolisian dalam menciptakan Keamanan di suatu daerah atau wilayah. Ini artinya peran TNI dalam mengupayakan situasi yang kondusif di suatu daerah khususnya di NTB juga memiliki tanggung jawab.



Begitu pula dalam menjaga situasi yang kondusif disuatu daerah / wilayah, peran media sangat penting, karena melalui informasi yang baik dan benar tentu akan mendorong terciptanya situasi yang kondusif di tengah masyarakat.

Oleh karena itu, Ia berharap keada Mitra Media dapat memberikan informasi kepada Korem 162/WB bilamana mengetahui adanya konflik di dalam masyarakat.

“Karena rekan-rekan Media selalu berada di lapangan maka sangat memungkinkan segala bentuk informasi ataupun gejolak di masyarakat diketahui lebih dulu, maka mohon kiranya dapat diinformasikan kepada kami agar segera kita mencari solusi agar tidak menjadi berkembang, “ucapnya.

Disela itupula, karena sesaat lagi akan memasuki rangkai Pilkada serentak, maka selalu Prajurit TNI, Danrem tentu akan menekankan Netralitas kepada seluruh anggota yang ada diseluruh wilayah Provinsi NTB.

“Pada setiap kesempatan kami selalu mengingatkan seluruh Prajurit tentang pentingnya Netralitas menjelang Pemilu baik legislatif ataupun Pilkada. TNI harus dipastikan Netral, “jelasnya.

Terakhir Jenderal bintang satu ini menyampaikan terimakasih kepada rekan media yang telah menjalin kemitraan selama ini dengan Korem 162/WB melalui

berita-berita atau informasi positif yang disiarkan sehingga dapat memberikan edukasi kepada masyarakat yang membacanya.

“Terimakasih telah membantu menyebar luaskan berita-berita seputaran kegiatan - kegiatan Korem 162/WB beserta jajaran sehingga masyarakat NTB khususnya sudah banyak yang mengetahui tugas dan tanggung jawab TNI di daerah,  
“pungkasnya. (Ada)